

二中HPブログ（PTA活動特集）



【九P長崎大会1日目】061026

第69回日本PTA九州ブロック研究大会長崎大会が出島メッセ長崎を会場に開催されました。水俣二中は熊本県を代表して、「家庭・学校・地域が協働して教育環境を整えるPTA活動」を討議題とした「教育環境」分科会で提言を行いました。班別協議もとても活発でした。

田中会長、大スクリーンの前での「やおいかん」大役ご苦労様でした。水俣市PT連の皆様も会場での応援、グループワークでの発言ありがとうございました。「分科会のグループワークが最も学びがあった。参加して良かった」との感想でした。グループワークで九州各県のPTAから聞くことができたアイデアは、水俣市の各学校の役員会などで共有され、PTA活動に活かされることと思います。

「教育環境」と「環境教育」を間違えて引き受けたのではという噂もありましたが、私は二中の広報担当ですので「喜んで！」書きました。プレゼンは台風休校の日に丸2日間かけて仕上げました。発表データはHPの「PTA」のコーナーにアップしています。ぜひご覧ください。他県のみなさまもよろしくお願ひします。



【表彰式】070426

昨日のPTA総会には大変お忙しい中、多数の会員の皆様に出席いただきありがとうございました。Mさんの「佳作は参加賞と一緒に！」発言から1年。今年は2ランクアップ！水俣二中のPTA新聞「しおかぜ」が「熊日新聞コンクール 小中学校PTA新聞の部」で優秀賞の3校に選ばれ、本日、熊日本社で行われた授賞式に参加してきました。グランプリの熊日賞は宇土小（宇）、次席の熊本県PTA連合会長賞は碩台小（熊）、3席の熊本市PTA協議会長賞は日吉東小（熊）でした。受賞することを目標に新聞を作っているではありませんが、やっぱり評価していただくと嬉しいですね。賞状を受けるMさんの「わあ～♪」というような表情にあらわれています。

【ヒマワリ園】060519
ツツジが枯れて空いていた駐車場の花壇の一角をPTAのコーナーにしました。体育大会の後にPTA本部役員でヒマワリの苗等を植えました。ありがとうございます、夏が楽しみです。



【恋龍祭】070602

5月31日・6月1日の2日間にわたり、エコパークで恋龍祭が開かれました。水俣二中もPTAと生徒の有志でパレードに参加しました。自作の神輿を担いで「ナ～イスニ中＼(*'ロ`*)／わっしょい！わっしょい！」元気な掛け声で練り歩き、アピールポイントでは校歌を熱唱しました。パレード後の入賞団体発表の一番最後に「パレード大賞は水俣二中」というアナウンスが聞こえ大喜びしました＼(^o^)／

神輿のてっぺんには鏡でいつも見慣れた顔が…。勘弁してくださいませ(,,,o ω o,,)



【ビーチボールバレー大会】070705

水俣高校体育館で、水俣市PTA連合会のビーチボールバレー大会が開かれました。二中からは3チームが出場、決勝トーナメントでは二中同士の対戦もありました。二中PTAはAチームが準優勝に輝きました。大会後の他校との交流会ではチームワークの良さをみせ優勝（会場認定）でした。



【年次表彰受賞】071028

水俣二中PTAが令和7年度日本PTA全国協議会年次表彰を受けることになりました。これはPTA活動の資質向上及び活性化のため、法人の目的に沿って全国のPTA活動で顕著な業績をあげたPTA、その他の団体及び個人の方の表彰をおこなうものです。各県2校程度が選ばれているようで、令和6年度の九州PTA長崎大会での提言や、大人の部活動（合唱・園芸・ビーチボールバレー等）、地域とのスポーツイベント、熊日新聞コンクール小中学校PTA新聞の部で優秀賞受賞などの活動が評価されたようです。ナイスニ中PTAですね。

12月2日（火）に東京の国立オリンピック記念青少年総合センターで開かれる表彰式にはPTA会長と私の2人で出席してきます。表彰式では「子どもたちと保護者両方の成長を願い、まずは自分たちがやりたい活動をスタートとして、だれもが参加したくなる水俣第二中学校PTA」をアピールしてきたいと思います。